

## NOTICE HISTORIQUE

---

L'histoire ne nous dit pas avec certitude d'où sont originaires les bovidés portant des cornes ; il en existait cependant des spécimens, tels que les bisons et les buffles, de même que les vrais buffalos, en Amérique. Il existait aussi des bêtes à cornes à l'état sauvage dans le Nord et le Sud de l'Afrique, et dans certaines parties de l'Europe et de l'Asie.

L'exploitation du bétail remonte à la plus haute antiquité. Job, qui vivait plus de 2000 ans avant l'ère chrétienne, possédait un troupeau de 1000 bœufs.

Dix-huit cents ans avant Notre Seigneur, Homère, dans ses descriptions, nous dit comment étaient décorées les cornes des bœufs, à l'occasion de festins ou de grandes fêtes.

Le prophète Jérémie nous parle aussi d'expositions de jeunes bovidés.

Virgile, qui vivait à l'époque du Messie, s'est complu en de belles descriptions de la beauté et de la valeur du troupeau de bêtes à cornes.

Il est probable que le bœuf a été réduit à l'état domestique même avant le cheval.

### Race espagnole américaine.

Dans le Texas et sur les plaines du Mexique, dans l'Amérique Centrale, de même que dans les régions